

地域安全ニュース

発行所：鹿屋・垂水地区防犯協会 TEL 44-0110 (内線273)

一般住宅の防犯診断を実施

鹿屋市南部地区町内会連絡協議会は、11月5日(木)獅子目町内会において、一般住宅の空き巣、強盗等の被害防止対策及び防犯意識の向上を目的として、主催者のほか鹿屋市防犯協会、鹿屋・垂水地区防犯協会、地域安全モニター、南部地区町内会などの関係団体、鹿屋市役所や鹿屋警察署の関係者など22名が4班に分かれて、獅子目町内会の約53世帯を巡回し、防犯診断を実施しました。

参加者は、一般住宅の玄関、ベランダ、縁側、裏口などの戸締りや車庫の施錠状況、倉庫及びトラクターなど農機具の防犯対策についてチェックし、住民に対して注意喚起を行いました。

鍵かけ一つで防止できる犯罪もあります。泥棒に年末年始はありません。「ちょっとそこまでだから」「うちの町内は平和だから」ではなく、しっかりと鍵かけを一人ひとりが励行して犯罪が起きにくい街づくり、犯罪を起こさせない街づくりを推進しましょう。



我が町のパトロール隊

「川西町内会地域安全パトロール隊」

川西町内会地域安全パトロール隊は、平成17年に安全・安心で住みやすい地域づくりを目的に町内会の有志が結束して発足し、犯罪の未然防止や地域住民の防犯意識の高揚、子どもたちの登下校時の見守り等に重点をおいた活動を行っています。

隊員は41人、19台の青パトを使用して、地域全体の犯罪抑止のために、日々、地区内の防犯パトロールと児童・生徒を犯罪や事故から守るための登下校時における子ども見守り活動や通学路等の点検等を行い、学校や地域の方々からの信頼を得ています。

11月5日(木)には、毎日実施している下校時の子どもの見守り活動に併せて、見通しが悪く交通量の多い交差点において、川西町内会や交通安全協会田崎支部川西分会と連携した合同の交通立哨活動を行い、通行中のドライバー等に対し、安全運転と交通事故防止を呼びかけました。



少年剣道クラブによる街頭立哨活動を実施

鹿屋警察署少年剣道クラブ「直心館」は、例年、道路清掃などのボランティア活動をしています。

今年は、犯罪被害や交通事故防止と、安全で安心して暮らせる街づくりのために、11月14日(土)、交通量の多い寿一里山交差点において、警察署や鹿屋・垂水地区防犯協会合同で防犯・交通立哨を実施しました。参加者は、うそ電話詐欺の被害防止や夕暮れ時の早めのライトの点灯などを呼びかけるのぼり旗やハンドプレートを持って、通行中のドライバー等に対し、犯罪被害防止と安全運転を呼びかけました。



裏面もお読みください。

年末・年始における地域安全運動の実施

令和2年12月10日(木)～令和3年1月10日(日)



【運動の趣旨】

県内の刑法犯認知件数は本年9月末現在、3,792件と前年同期に比べて333件減少していますが、県内各地では殺人、強盗などの凶悪事件が発生しているほか、ストーカー・DV、児童虐待、サイバー犯罪、子供や女性が被害者となる犯罪やうそ電話詐欺の被害が後を絶たず、刑法犯認知件数等のみでは測ることのできない新たな情勢が生じており、県民の犯罪に対する不安感を払拭するには至っておりません。

また、今年は特に新型コロナウイルスの感染拡大が全国各地で人々の行動を制約し、経済活動を収縮させ、観光・交通・飲食・宿泊・小売り・イベント業やレジャー産業に直接的な打撃を与えており、政府等による需要喚起のための施策が講じられている状況にあります。

このような状況を踏まえ、年末・年始においては、物流や住民の活動が活発化し、事件・事故の多発が懸念されることから、警察、自治体、関係機関及び防犯ボランティア団体等と連動・協働して、これらの発生を抑止するとともに、市民が安全に安心して暮らせるよう地域安全運動を実施するものです。

【運動の重点】

- 1 市民の生活を脅かす犯罪の未然防止
- 2 子供と女性の犯罪被害防止及び高齢者の安全

歳末は、何かと慌ただしくなり、身のまわりの犯罪に対する警戒心が疎かになりがちです。

平穏に新年を迎えるためにも、地域ぐるみで自主防犯意識を高め、「自分たちの地域は自分たちで守る」という意識のもと、事件事故のない安全で住みよい地域づくりの実現のため、市民の皆様の御協力ををお願いいたします。

子どもたちの安全を守るために実践的な「不審者対応訓練」を実施しました。

鹿屋警察署では、管内の保育園・幼稚園・小学校において、不審者対応訓練などを行いました。

訓練では、保育中や授業中などに不審者が園内及び校内に侵入して暴れだしたとの想定で、不審者に扮した警察官に保育士や教職員が応戦しながら、児童を安全な場所に避難誘導する実践的な訓練や、職員の方々には署員が刺股の使用方法の説明が行われたほか、児童に対しては、登下校中に不審者に遭遇した場合を想定した「いかのおすし」で身を守ることを学ぶ訓練などが行われました。参加した児童等は、本番さながらの訓練に、皆真剣に取り組んでいました。

10月30日 ひなぎく保育園



11月6日 祇川小学校



11月16日 松下幼稚園



【鹿屋・垂水あんしんメール会員募集】

鹿屋・垂水地区防犯協会では、子どもたちや地域の皆様の安全・安心のため、発生した事件事故や、うそ電話詐欺、不審者情報など、防犯に関することなどを携帯電話・スマートフォンなどへメールでお知らせしています。

～どなたでも会員登録できます～

[QRコード]

【登録要領】お持ちの携帯電話、スマートフォン等でメールアドレス

[kt-bouhan110@po2.synapse.ne.jp]

もしくは、右の「メールアドレスを取り込むためのQRコード」

に必要事項を記載し送信してください。



【必要事項】

- ・お名前（記載例：高隈太郎・たかくまたろう ※必ず「ふりがな」までお願いします。）
 - ・携帯電話番号（記載例：090-XXXX-XXXX）
 - ・住所（記載例：鹿屋市共栄町、垂水市上町「全ての住所を記載する必要はありません。」）
 - ・職業又は団体名（記載例：自営業、公務員、会社員、防犯ボランティア団体等）
- ◎ 登録料は無料です。受信の際は携帯電話会社の契約形式により異なりますが、1回のメール受信につき「1円～2円」の通信料がかかります。

※ メール受信・拒否設定をされている方は[po2.synapse.ne.jp]のドメイン指定受信をお願いします。

※ 鹿屋・垂水地区防犯協会事務局（鹿屋警察署内） 電話番号0994-44-0110(内線273)